

## DESCRIPCION INICIAL DE LAS PIEZAS

Tal y como venimos observando, y uno de los motivos que nos movió a varios profesores y profesoras intervenir los vaciados de escayola de la escuela León Ortega , es el abandono de dichas piezas, tanto por su falta de catalogación, por su falta de organización, y el vandalismo sufrido por parte del alumnado.

Si no se pone en valor el patrimonio, no es amado por sus usuarios.



El estado en el que se encuentran las piezas es lamentable, no porque sea una agresión brusca, sino porque se presentan varios tipos de destrozos o defectos

Estructural: Destacamos rotura o pérdida de parte del propio vaciado, debido a su mala manipulación o agresiones ocasionadas por vandalismo.



De la Imagen: Las piezas aparecen en su gran mayoría pintadas, en ocasiones con medidas para su uso pedagógico, en otras ocasiones son restos burlescos, como dibujos de broma ridiculizándolas, o inscripciones de marcas o letras.

